18. Wetzlarer Brückenlauf am 01.09.2017

Wie all die Jahre vorher, nahm der TV Hermannstein auch dieses Jahr wieder am traditionellen Brückenlauf teil.

Mit der stolzen Anzahl von **acht** Teams gingen wir an den Start der anspruchsvollen ca. 2,2 km langen Strecke durch Wetzlars Altstadt.

Diesmal meinte es der Wettergott nicht gut mit uns - das tat aber der Stimmung und der Fitness keinen Abbruch.

43 Runden konnten wir dieses Mal erlaufen - so viel wie noch nie



Der Erlös von 3,- Euro je gelaufener Runde geht wie jedes Jahr an den Förderkreis der Philipp-Schubert-Schule.

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Läufer/innen, die mit ihrem Einsatz dem Wetter trotzten und zu diesem einmaligen Ergebnis beigetragen haben!

Ich hoffe, ich kann nächstes Jahr wieder auf euch zählen!

Mit läuferischem Gruß Karin Fischer-Bechtel

